

Tolle Erfolge für Verena Fischer und Lillifée in Steyr

Am ersten Oktober gingen Verena Fischer und Lillifée in Steyr beim CDN-C Dressurturnier an den Start. Im offenen Bewerb der Klasse A glänzten die beiden im Viereck und wurden für ihre Vorführung mit der Wertnote 7,0 und einem dritten Platz belohnt. Im Teilbewerb für den Arabercup konnten sich Verena und Lillifée sogar noch steigern und holten sich mit einer Wertnote von 7,3 den Sieg. Ein weiterer toller Ritt in der Klasse L mit der Wertnote 6,2 und einer Schleife komplettierten den erfolgreichen Turniertag. Wir gratulieren Verena sehr herzlich zu ihren beachtenswerten Leistungen und wünschen alles Gute beim Finale des Arabercups am kommenden Wochenende in Stadl-Paura.